

# 桂陽ボランティア部通信

R7. 5月  
活動報告

## 5/3 市内ゴミ拾い

網走ローターアクトクラブのみなさんとエコーセンターから市役所までを4グループに分かれてゴミ拾いをしました！飲み屋街には靴なども捨てられていました。部員たちは楽しそうにゴミを拾っていました！



## 5/23 南建設さんと花の設置活動

毎年南建設さんが駅前の新橋にお花を設置してくれていますが、今年、ボラ部 OG が就職させていただいたことで繋がりができ、共同でお花の設置をさせていただきました！橋の掃除から始まり、鉢植えが落ちないように丁寧に設置しました。南建設様、ありがとうございました！



## 5/24 いせの里児童センター「折り紙教室」

今年は「ぱくぱく魚」「六面体ハンドスピナー」「かぶと」の3つを、児童センターの小学生たちに折り方を教えました！部活で沢山練習していましたが教える

ことは不安だった部員たちですが、大きい紙を使ってゆっくり教えたり、小学生の近くで一緒に折るなどして無事に作ることができ、作った折り紙で遊んだりもしていました！



## 5/25 防犯のぼり発表

近年、特殊詐欺の被害が増えてきていることから、網走警察署から防犯のぼり旗製作の依頼を受けました。ボランティア部の2年生6名と美術部が共同で、ロマンス詐欺や闇バイト等の4種類ののぼり旗を製作しました！そののぼり旗を道の駅で行われた「春力二合戦 in 網走」で発表しました！

